


**PIDE CSP AL CONGRESO
REDUCIR 15,000 MDP AL
PRESUPUESTO DE LA SCJN**

▶ 7

Pide CSP al congreso reducir 15,000 mdp al presupuesto de la SCJN

Por Alberto Valderrábano

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sugirió reducir el presupuesto a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al señalar que el paquete económico presentado por Hacienda contempla 15 mil millones de pesos (mdp) adicionales solicitados por la pasada administración que era encabezada por Norma Piña Hernández.

Por ello la presidenta Claudia Sheinbaum propuso que la nueva Corte ajuste el presupuesto y que sea a la baja con el propósito de canalizar más fondos a instancias como el Instituto Nacional de Antropología e Historia, educación y salud.

La jefa del Ejecutivo reconoció que la actual Suprema Corte que inició sesiones este jueves, no elaboró el presupuesto, sin embargo, cuenta con las facultades para modificarlo. Sheinbaum Pardo reiteró que la Corte no necesita de tanto capital.

Al emitir su punto de vista sobre el incremento de presupuesto para el Poder Judicial la mandataria mexicana dijo:

“Desde nuestro punto de vista, no requiere tanto presupuesto”.

Explicó que el Presupuesto de Egresos se envió al congreso con el aumento solicitado por los anteriores representantes del órgano judicial.

“Los anteriores ministros enviaron un incremento de 15 mil millones de pesos para su presupuesto y los nuevos ministros no lo corrigieron”, agregó la presidenta.

Destacó que su administración busca reorientar dicho recurso económico y se destine al beneficio de los mexicanos, en dónde hay mayor necesidad.

Cabe resaltar que más del 80 por ciento del presupuesto solicitado para la Corte, fue pedido por la exministra, Norma Piña.

Pidió la Cámara de Diputados asignar 85 mil 960 millones 228 mil 646 pesos de presupuesto para el año 2026 al Poder Judicial de la Federación, de los cuales, más del 80 por ciento servirá para pagar los salarios e indemnizaciones de quienes, por la reforma judicial, tuvieron que abandonar la institución.

El monto supera por 14 mil millones 976 mil 622 mil 344 pesos al que el Poder judicial federal recibió este 2025, que fue de 70 mil 983 millones 606 mil 302 pesos.

